

## **Changrin Suk, nommé nouveau président européen de la société Kumho Tire**

**Villepinte, France – 26/01/2018**

Kumho Tire a nommé Changrin Suk, 59 ans, en tant que nouveau président européen. D'ores et déjà en fonction, il assume la responsabilité de l'activité pneumatique de la société en Europe.

Suk a acquis de nombreuses années d'expérience à l'international dans des postes de direction au sein de sociétés coréennes. Il a passé plus de 20 ans chez Samsung Electronics et 7 ans chez Nexen Tire. En tant que PDG de Nexen Tire America, il a été responsable des marchés américain et canadien.

"Ma mission est de développer avec succès Kumho Tire en Europe", déclare Suk. "Mon objectif principal est d'obtenir une activité stable et rentable pour nous et nos clients et ma priorité est donc la satisfaction de nos clients. Je ferai de mon mieux pour les soutenir de manière significative et je suis impatient de travailler en étroite collaboration avec eux ici en Europe. "

Changrin Suk succède à Charles Kim, qui était le président européen de Kumho Tire depuis Mars 2015.

-Fin-

## **A propos de Kumho Tire**

Fondée en 1960, la société Kumho Tyre dont le siège social est basé à Séoul en Corée du Sud, est un des leaders de l'industrie du pneumatique avec un chiffre d'affaires de plus de 2 milliards de dollars.

Chaque année, elle vend plus de 60 millions de pneus à travers le monde.

Avec près de 11 000 salariés dans le monde, Kumho Tyre conçoit, fabrique et vend des pneus pour véhicules particuliers, camionnettes, SUV, 4x4, poids-lourds et même avions. Ses usines de fabrication sont implantées en Corée du Sud, en Chine, au Vietnam et aux États-Unis. Le groupe dirige également plusieurs Centres de Recherche et Développement à travers le monde dont un dans la région de Francfort, en Allemagne, pour les produits destinés à l'Europe.

Kumho Tyre est un fournisseur de premier rang des constructeurs automobiles mondiaux comme Volkswagen, Mercedes-Benz, BMW, Mini, Renault ou encore les coréens Hyundai et Kia.

Depuis quelques années, Kumho est actif dans le sponsoring de football des principales ligues européennes. Actuellement, Kumho est partenaire officiel de l'équipe de Première League anglaise Tottenham Hotspur ainsi que du FC Schalke 04, Hamburger SV et Hertha BSC de la Bundesliga allemande et de l'équipe de la Ligue 1 de l'Olympique Lyon.